
議会運営委員会協議結果 

   日時：平成２９年１月１０日（火） 

開会：午後１時００分 

閉会：午後１時２５分 

場所：委員会室 

 

 

１．各委員会委員の構成について 

【澤田 勝議長】 １２月１６日付けで志民ネットより、所属していた竹内功治議員が退会する届が

あり、報告します。 

議会運営委員会は、志民ネットが２人会派となったことにより、議長に申し入れ

があり、委員として認めこれまでどおり志民ネットから委員を出してもらいたい。 

なお、政策調査研究プロジェクト、政治倫理審査会及び都市計画審議会は、竹内 

議員が志民ネットより委員として選出されているが、会派退会で無所属となるの 

で辞任しており、志民ネットの会派分１名が空席となり、各１名の選出を依頼す 

る。 

          また、政務活動費管理委員会は、３名以上の会派から１名選出のため、今回志民

ネットは２名となるので除外されるが、どうするか。諮ってもらいたい。 

【志民ネット】  議会運営委員会には、小出委員が引き続きかかわっていきます。 

 【石川英之委員長】政策調査研究プロジェクト、政治倫理審査会及び都市計画審議会は、竹内議員が

志民ネットより委員として選出されており、会派退会で無所属となるため辞任し、 

志民ネットの会派分各１名の空席を選出し、早急に事務局に報告すること。 

 

  了承 

 

 【石川英之委員長】政務活動費管理委員会の委員については、この場で協議するではなく、政務活動

費管理委員会で諮ってもらいたい。 

          

  了承 

 

【石川英之委員長】席次については、竹内功治議員の全員協議会の配席を入れ替え、中川議員の左席

とし、空席となる元竹内議員へ順次右に移る。 

また、本会議議席はそのままとする。 

 

了承 

 

 

２．予算説明会のあり方について 

【石川英之委員長】会派に持ち帰り協議してきた、予算説明会のあり方についてお伺いします。 

【志民ネット】  開催必要 主要事業の説明。 

【公明党】    開催必要 議員に伝えることを説明、読み原稿の提出。 

【創造みらい半田】開催必要 資料にまとめたとおりである。 

 【石川英之委員長】全ての会派が開催を希望しているので、市副議長にて、この意見をまとめ当局に

要望していただきたい。一任する。 

 

           了承 



３．全協での委員会視察報告のあり方について 

４．その他 

【石川英之委員長】本日、３・４の協議題を提出しましたが、この後、全員協議会の開催時間が迫っ

ていますので、次回の議会運営委員会に送ります。 

 

           了承 

  

 

 


